

Montréal, le 27 novembre 2015

Mesdames,

Pour faire suite à votre lettre dénonçant votre insatisfaction concernant la fermeture de la bibliothèque de l'école FACE, il nous fait plaisir de vous fournir l'information demandée, en lien avec le processus de développement de ce projet.



La conception du projet a officiellement débuté à l'hiver 2015, mais des percements exploratoires ont été effectués au courant de l'automne 2014, au niveau du plancher de la bibliothèque.

La décision de fermer la bibliothèque à la Rentrée 2014-2015 a été prise conjointement avec la Direction d'établissement afin de permettre les actions suivantes: faire l'élagage et la mise en boîtes des documents; faire les percements exploratoires et le carottage dans le plancher et la dalle structurale; procéder au démantèlement du rayonnage patrimonial.

Effectivement, l'échéancier a été reporté, tantôt pour des raisons budgétaires, tantôt pour une bonification de la portée des travaux. Par conséquent, le projet a été mis périodiquement en suspens. De plus, des inquiétudes ont été soulevées concernant la capacité portante de la dalle, pour l'aménagement d'une bibliothèque. Des expertises supplémentaires ont donc été nécessaires.

Ainsi, nous sommes passés d'un projet restreint de réfection du plancher de la bibliothèque à un projet couvrant la réfection des finis du local informatique, du réaménagement de la classe de musique et ce, tout en bonifiant les interventions dans la bibliothèque.

De plus, il faut tenir compte du contexte particulier de l'école FACE. En plus de son état de vétusté avancé et des méthodes de construction datant du début du 20^e siècle, l'aspect patrimonial du bâtiment doit également être pris en compte, ce qui en fait un projet atypique. Ainsi, la condition structurale du bâtiment et la présence d'amiante représentent les principaux défis de ce mandat. Le contexte urbain de l'école est aussi à prendre en considération. Sa difficulté d'accès et l'absence de cour sont des éléments qui ont eu et qui auront un impact sur l'échéancier du projet, incluant la phase chantier.

Suite à tous les obstacles rencontrés dans le cheminement du projet, l'appel d'offres public a été lancé le 23 novembre 2015 et l'ouverture des soumissions se fera le 14 décembre 2015. Si le processus d'attribution de contrat se déroule normalement, le chantier débutera officiellement le 1^{er} février 2015 pour se terminer le 27 mai 2015.

Concernant l'utilisation des volumes de la bibliothèque, il serait possible d'accéder aux boîtes afin de renouveler les collections qui ont temporairement été entreposées dans les classes. Les volumes seront entreposés à l'école jusqu'à la fin janvier.



En conclusion, suite aux recommandations de la Direction d'établissement, les volumes de la bibliothèque pourront être mis à la disposition des élèves et enseignants, en renouvelant les collections entreposées dans les classes.

En espérant que le tout répond à vos attentes, veuillez considérer que le SRM mettra toutes les actions en œuvre afin de corriger la situation actuelle et de répondre à votre satisfaction.

Simon Marquis

Chargé de projet, SRM